

Communiqué de presse

Fribourg, le 16 juillet 2018

Deux nouveaux responsables en radiologie

Un nouveau médecin-chef dirigera le Service de radiologie de l’HFR Tafers. Le Dr Oliver Rusch, spécialiste en radiologie interventionnelle et neuroradiologie, prendra ses fonctions dès le 1^{er} août prochain. Du côté de l’HFR Meyriez-Murten, le Dr Bastien Pauchard, chef de clinique, prendra au même moment la responsabilité du service de radiologie.

Du changement à la tête de la radiologie : dès le 1^{er} août prochain, le Dr Oliver Rusch exercera en tant que médecin-chef de ce service à l’HFR Tafers, alors que le Dr Bastien Pauchard occupera la fonction de médecin responsable à l’HFR Meyriez-Murten. Spécialiste en radiologie, radiologie interventionnelle et neuroradiologie, le Dr Rusch remplacera le Dr Jürg Scheidegger. Le Dr Rusch a fait toutes ses études en Allemagne, son pays d’origine. D’abord diplômé en médecine en 1998, il obtient sa spécialisation en radiologie en 2009. Puis en 2013, il décroche le diplôme de radiologie interventionnelle (EBIR) et en 2016 le diplôme européen de neuroradiologie.

Au bénéfice d’une solide formation dans le domaine de la radiologie, il s’est également intéressé de près à la médecine aiguë, entre 2001 et 2005, notamment au Royaume-Uni, où il a intégré différents services comme la médecine, la chirurgie, l’orthopédie / traumatologie, la médecine d’urgence ou encore la neurochirurgie.

De 2010 à 2015, le Dr Rusch a occupé le poste de chef de clinique à l’institut universitaire de radiologie diagnostique, interventionnelle et pédiatrique de l’Hôpital de l’Île, à Berne. Ensuite, il a été chef de clinique du service de neuroradiologie à l’hôpital cantonal d’Aarau.

Le Dr Bastien Pauchard, quant à lui, a été promu au poste de premier chef de clinique à l’HFR et nommé médecin responsable du Service de radiologie de l’HFR Meyriez-Murten. Il a fait sa formation au CHUV à Lausanne et bénéficie de solides compétences en radiologie générale.

Prise en charge complète

L’HFR se réjouit de ces nominations, qui viennent étoffer les compétences radiologiques des sites de Tafers et Meyriez-Murten à disposition des patients et des médecins fribourgeois. Parmi ces prestations figurent la radiologie conventionnelle, la fluoroscopie, le CT-scanner, les ultrasons, la mammographie et la radiologie interventionnelle.

Tous les examens radiologiques de ces deux sites seront interprétés par les Drs Rusch et Pauchard. Le plateau technique va également s’étendre avec des gestes diagnostiques et thérapeutiques comme la biopsie, le drainage et l’infiltration. Les interventions diagnostiques et thérapeutiques plus complexes, ainsi que les IRM seront effectués par le Dr Rusch et/ou le Dr Pauchard sur le site de Fribourg, afin d’assurer une continuité et une prise en charge complète pour les patients. A noter que tous les CT-scanners des sites de Meyriez-Murten et Tafers, réalisés pendant les gardes, seront interprétés par téléradiologie depuis l’HFR Fribourg – Hôpital cantonal. Ceci garantira un service adapté aux horaires de la permanence de Meyriez et des urgences de Tafers.

Communiqué de presse
Fribourg, le 16 juillet 2018

Renseignements

Prof. Harriet Thoeny, Médecin-chef transversale Radiologie HFR, T 026 306 17 05

Service de presse

Jeannette Portmann, Chargée de communication, T 026 306 01 25